

Le Canada en 4e position d'un classement en fonction du bien-être des aînés

Écrit par L'actualité

Mardi, 30 Septembre 2014 22:43 -

NEW YORK, États-Unis – Le Canada figure en quatrième position d'un classement de 96 pays en fonction du niveau de bien-être des personnes âgées.

La Norvège figure au sommet de la liste, suivie par la Suède, la Suisse, le Canada et l'Allemagne. Les États-Unis sont en huitième position, le Japon en neuvième, la Chine en 48e, la Russie en 65e et l'Inde, en 69e. L'Afghanistan ferme les rangs.

Les 13 indicateurs recensés incluent l'espérance de vie, la couverture des régimes de retraite, l'accès aux transports en commun et le taux de pauvreté des gens âgés de plus de 60 ans.

Certains pays n'ont pu être inclus dans le classement, des renseignements étant impossibles à trouver. L'organisme derrière l'indice Global AgeWatch, HelpAge, affirme toutefois que les 96 pays de la liste abritent environ 90 pour cent de la population mondiale âgée de 60 ans et plus. La mission de HelpAge est d'aider les aînés à lutter contre la discrimination, à surmonter la pauvreté et à mener des vies sécuritaires et actives.

Selon les données de l'organisme, il y a environ 868 millions de personnes de 60 ans et plus dans le monde, soit près de 12 pour cent de la population mondiale. Ce chiffre devrait passer à 2,02 milliards d'ici 2050, ou 21 pour cent du monde. Dans certains pays, cette proportion sera de plus de 30 pour cent.

Il s'agit de la deuxième édition du rapport. Cette nouvelle mouture a porté une attention spéciale aux régimes de retraite et leur rôle dans le maintien d'une vie active et autonome. Le rapport félicite plusieurs pays latino-américains, dont la Bolivie, le Pérou et le Mexique, pour les mesures qu'ils ont prises pour accorder l'aide financière aux personnes âgées qui n'ont pas contribué au régime lorsqu'elles étaient plus jeunes. Le gouvernement péruvien a établi en 2011 un programme de retraite qui donne 90 \$ tous les deux mois aux personnes âgées vivant en situation de pauvreté extrême.

Selon HelpAge, seulement la moitié de la population mondiale peut s'attendre à recevoir une pension de base à l'âge d'or.

Le Canada en 4e position d'un classement en fonction du bien-être des aînés

Écrit par L'actualité

Mardi, 30 Septembre 2014 22:43 -

Cet article [Le Canada en 4e position d'un classement en fonction du bien-être des aînés](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Le Canada en 4e position d'un classement en fonction du bien-être des aînés](#)